

Brunch und Mandolinen

Mitglieder des Heimatverein Jestädt genossen gemeinsamen Sonntag

Brunch und Mandolinenklänge– diese Kombination gab es beim Sonntagsbrunch des Heimatvereins Jestädt auf dem Mehrgenerationenplatz.

Bei Sonnenschein unter schattenspendenden Bäumen

verbrachten die Gäste einige gemütliche Stunden.

Für den kulinarischen Genuss sorgten Sieglinde und Wolfgang Ebhardt mit dem Team der „Stad’l Wirtschaft“. Von sommerlicher Tomatensuppe bis Kuchen im Glas war

ein wohlschmeckendes Menü aufgebaut. Danke für das Mittragen dieser Idee.

Das musikalische Dessert überbrachte das Mandolinorchester Werra-Meißner. Diese wunderschön gespielten Stücke passten ausgezeichnet

und brachten ein sanftes Flair. Danke für die Melodien, die zum Mitsummen anregten. Zum Gelingen trugen fleißige Hände bei, bei denen sich der Vorstand, unter Führung von Ingeborg Seeger, recht herzlich bedankt.